

Freundschaftspokal 2023

Veteranen verewigen sich zum dritten Mal!



Abbildung 1 FFW Frieding, Veteranen- und Soldatenverein, Die Zamgwüfeltn

Seit 2016 wird der Pokal, gestiftet von der FFW Frieding, bei den Stockschützen des TSV Erling-Andechs ausgespielt. Hart aber fair war das Turnier um den Freundschaftspokal am Samstag den 7. Januar. Voll besetzt mit 9 Mannschaften wurde das Turnier bei bestem, fast schon frühlinghaftem Wetter um 12:30 gestartet.

Nach den ersten Runden scheinen sich die Veteranen aus Erling abzusetzen, doch die FFW Frieding gibt nicht auf und bleibt dran, sie hatten aber dann doch ein Spiel verloren. Bleibt also nur zu hoffen, dass die Veteranen auch ein Spiel abgeben. Im Spiel gegeneinander hatte die FFW Frieding leider das nachsehen und damit den Kampf um den Sieg aufgeben müssen. Unscheinbar und fast unbemerkt konnten die Zamgwüfeltn Ihre Verluste in Grenzen halten und dann fast noch um den zweiten Platz mitreden, aber eben nur fast. Mit 10:6 Punkten und einer Differenz von plus 21 blieb die FFW Frieding auf dem zweiten Platz. Den Zamgwüfeltn blieb der dritte Platz mit einer Differenz von plus 19.

Mit 16:0 Punkten ging der erste Platz souverän an den Soldaten- und Veteranenverein Erling!

Auf den Plätzen 4-6 waren wieder Punktgleiche Teams zu finden. Das Rennen machten die Ballonfahrer a. D. aus Machtlfing vor den "Fantastischen Crocs" und den Einspritzern beide Teams aus Erling. Auf den nächsten Plätzen zwei ehemalige Pokalgewinner D'Gmoa auf Platz 7 und St. Sebastian Machtlfing auf Platz 8. Die Heinzler, ein reines Familienteam bestehend aus Opa, Enkeln und Schwiegersohn, die sich für die Abteilung Fußball in den Wettkampf begeben haben, auf Platz 9.

Wenn es zur Preisverteilung geht gibt es keine Verlierer sondern nur Gewinner, das ist sehr wichtig. Mit super Resonanzen, wie "Schöne Veranstaltung", "Toll organisiert", "Wann ist der nächste Pokal" nahm der Nachmittag ein geselliges und würdiges Ende.

Freundschaftspokal 2023

Veteranen verewigen sich zum dritten Mal!

Am Freitagabend, den 14. Juli 2023 geht es dann wieder um den Gemeindepokal gestiftet von der Gemeinde!

Solltet Ihr neugierig geworden sein, was wir so treiben, dann schaut doch einfach vorbei, ab Ende März wieder jeden Donnerstag ab 18 Uhr oder ab 14. März jeden Dienstag ab 9 Uhr morgens. Vorkenntnisse und Material sind nicht notwendig.

Wir wollen nicht, dass das Stockschießen in Vergessenheit gerät, wie die Wählscheiben am Telefon!

In diesem Sinne wünschen wir ein schönes Jahr 2023.

Die Stockschützen des TSV Erling-Andechs

Autor: HJP

Ergebnisliste

<u>Rang</u>	<u>Mannschaft</u>	<u>Punkte</u>	<u>Diff.</u>	<u>Stockpunkte</u>
1.	Veteranen- und Soldatenverein	16:0	30	54:24
	Bauer Thomas, Echter Alfons, Strauß Manfred, Baur Ulrich			
2.	FFW Frieding	10:6	21	60:39
	Abbrecher Werner, Abbrecher Benjamin, Koch Ron, Stumbaum Martin			
3.	Zamgwüfeltn	10:6	19	56:37
	Berchtold Magnus, Engel Florian, Weber Christoph, Weyde Peter, Bottesch Andreas			
4.	Ballonfahrer a. D.	8 :8	7	40:33
5.	Die fantastischen Crocs	8 :8	0	43:43
6.	Einspritzer	8 :8	-9	43:52
7.	D'Gmoa	5 :11	-10	43:53
8.	St. Sebastian Machtlfing	5 :11	-26	27:53
9.	Die Heinzler (Abt. Fußball)	2 :14	-32	28:60